
さあ、１月からは３学期の始まりです。三年生を送る会のテーマは「笑顔」となりました。２年生の

最後もみんなが「笑顔」となれるよう、どんなことも心をこめて頑張っていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林 優梨香（２－３） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

 

令和５年 1 月の予定表  完全下校 16：３０（１/１５から 16:45） 

月 火 水 木 金 土 日 
 

 

３ ４ ５ 

 

６ 

 

７ 

 

８ 

９ 

成人の日 

茨城私立入試

（３年） 

１０ 

始業式 

放課後部活動 

停止 

１１ 

給食開始 

確認テスト 

（１・３年） 

１２ 

 

１３ 

 

 

１４ 

 

１５ 

１６ 

 

 

1７ 

千葉私立前期 

入試（３年） 

 

1８ 

千葉私立前期 

入試（３年） 

 

１９ 

木１～３ 

（先生方の研修

会・千教研） 

千葉私立前期 入

試（３年） 

２０ 

教育ミニ集会 

金３４５６ 

２１ ２２ 

２３ 

★職員会議 

放課後部活動停止 

東京私立前期入試 

（３年） 

２４ 

★新入生保護者

説明会 

 

２５ 

 

 

 

２６ 

 

２７ 

★委員会★ 

放課後部活動 

停止 

２８ 

 

２９ 

３０ 

学年会議 

放課後部動停止 

 

３１ 

 

 

２/１ 

 

２/２ ２/３ ２/４ ２/５ 

 

 

山本 優奈 (２－１) 

・色々な職種の人がいて、色々な目的、色々な仕事内容など違うことばっかりだけど、みんな誰か

のために働いているのは同じだということ。好きな仕事をしてる人は輝いて見えること。やっぱり

自分も誰かのためになる仕事をしたいと、強く思いました。 

山本 友萌（２－１） 

・人それぞれいいところ、悪いところがあって、大人になると色んな所が色んな人とぶつかって辛

いこと、悲しいことがあるけど、今から将来に向けてできることを精一杯して努力して頑張りたい

と思った。 

清水 幸村（２－２） 

・人がなぜ毎日一生懸命に働いてお金を稼いで生活してるのか疑問に思っていました。しかし、人

が働かないとこの社会が成り立たないのかとわかった。自分のこれからの進路や生き方などについ

て、新しく知ることができたから良かったです。そして、これからの生き方についてももっと考え

ていきたいです。 

 浦 匠吾（２－２） 

・失敗は悲観せずに、最後までやりきって成功につなげることが大切だとわかった。 

小林 優梨香（２－３） 

・前までは、なんで学校に通ってるのかわからなく、自分の良いところは無いと思っていたけど、

キャリア教育を通してどうして勉強するのか、なんで学校に通うのか、自分はどういう人かがわか

った。キャリア教育を通してじゃないとわからないことがたくさんあった。    

須郷  優規（２－３） 

・なぜ勉強しなければならないのか疑問に思う機会がよくあった。キャリア学習で、「自分の将来の可

能性を広げるために学ぶ」とわかった。これからは、挑戦する機会を多くしていきたいと考えた。 

溝口 らいさ(２－４) 

・学ぶことや働くことは、お金や自分のためなどと思っていたけど、みんなのためもあるし、お金

だけのために働いてもそれは続かないことだと学びました。 
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上原 遥輝(２－５)  

・キャリア学習で印象的だったのは、様々な人の将来の夢を聞くことができたことだ。また、こ

の学習を通して、未来に向けて大切なことなどを学ぶことができた。また、職業について深く考

えるようになった。新たに社会に必要な人材になるために、様々な意見を通して気づくことがで

きた。 

柴田 心咲（２－６） 

・職業人講話では、特に自分たちの今の可能性についてたくさん話を聞きました。将来の自分の

ため、今を生きる自分のため、それに向けて可能性を広げるための話だったのかなと思いまし

た。私は今志望校でたくさん迷っているけど、自分が選んだ道なら後悔しても次に繋げることが

できると思いました。なので自分の可能性を信じて進路を決めていきたいです。 

白井 恋々（２－６) 

・ もともとの将来の夢は看護系だったのですがなるまでも、それになってからも大変だと思い

その夢を諦めていましたが、職業人講話でどの仕事にも苦労はあり、夢を叶えたいなら楽をする

という選択肢はないと気づき、もう一度自分を見つめ直し自分が本当にやりたいこと、やりがい

がありそうだうなと思った仕事に就きたいと思うようになりました。 
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